



12 Pièces

490 m²

Réf. V0073LM

4 995 000 €

Oppède

Maison à vendre (84580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Offrez-vous le rêve provençal avec ce mas en pierre à vendre à Oppède, implanté sur un vaste terrain de 3,8 hectares, incluant une oliveraie de 200 arbres ainsi que 1,8 hectares de vignes en AOC Luberon. La propriété offre une vue imprenable sur le Mont Ventoux et le Luberon, avec une rénovation soignée utilisant des matériaux authentiques pour une surface habitable d'environ 445 m². La maison principale et les bâtiments annexes distillent un charme provençal, tandis que l'intérieur bénéficie d'un cadre de vie rare et privilégié grâce à une luminosité exceptionnelle, une géothermie ...

Offer yourself the Provençal dream with this stone mas for sale in Oppède, set on a vast 3.8-hectare plot, including a 200-tree olive grove and 1.8 hectares of AOC Luberon vineyards. The property offers stunning views of Mont Ventoux and Luberon, with careful renovation using authentic materials for a living space of approximately 445 m². The main house and annex buildings exude Provençal charm, while the interior enjoys a rare and privileged living environment with exceptional brightness, environmentally friendly geothermal heating, and modern amenities. The ground floor of the main house ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

